

Das andere Harem no Jutsu

warum die Wolken so schön sind ...

Von Koneko-Sakura

Kapitel 4: Flötentöne

Tja, un es geht weiter ^^

Kazi ich hoff die FF gefällt dir ^^

4. Flötentöne

Als Shika in den Garten kam, sah er Sasuke, der gerade mit Tayuya kämpfte.

Sie stand auf dem Dach des Hauses und spielte Flöte.

Sasuke war währenddessen damit beschäftigt Tayuyas Dämonen zu bekämpfen.

Shika dachte sich //Ok, sollst du jetzt Sasuke helfen, oder dich einfach auf nen Baum setzen und zu schauen? Naja, der Uchiha ist zwar stark, aber gegen eine der Sound-Five kann er ohne sein Juin gar nix ausrichten ... ich werd ihm helfen ... wie mühsam!//

Also lief Shika zu Sasuke, der schon total aus der Puste war und sagte. „Hey, Sasuke. Hör zu. Ich halte die Flötenspielerin mit meinem Kageman no Jutsu fest und du greifst sie direkt an.“ Sasuke schaute Shika leicht überrascht an, dann aber nickte er und sagte: „Ok, also los!“ Shika setzte sein Kageman no Jutsu ein und hielt Tayuya durch den Schatten eines Baumes fest, Sasuke sprang derweilen auf's Dach und lief zu der Rothaarigen hinüber. Diese hatte, dank Shika mittlerweile, ihre Flöte abgesetzt und eingesteckt.

Gerade wollte Shika das Jutsu lösen, als Sasuke Tayuya hart ins Gesicht schlug, diese verlor das Gleichgewicht und viel vom Dach.

//Mann oh mann! Sasuke! Du sollst sie nicht umbringen!// Mit diesem Gedanken rannte Shika hinüber zu der Stelle, an der Tayuya aufkommen würde und fing sie, gerade noch rechtzeitig auf, bevor sie auf den Boden aufprallte.

„Sasuke! Pass das nächste Mal besser auf, sonst haben kriegten wir Ärger mit Oto Gakure! ... Hach, ist wie mühsam!“ rief Shika Sasuke zu.

Währenddessen war Tayuya wieder zu sich gekommen, Sasuke hatte sie nämlich halb Bewusstlos geschlagen. Die Rothaarige schaute Shika nur mit großen Augen an und fragte: „WTF?! Was geht?“ „Was geht? Ich hab dich grad aufgefangen, sonst hättest du dir weh getan. Kann ich dich jetzt wieder runter lassen? Du bist schwer- und au?erdem ist das alles viel zu mühsam.“ Jetzt wurden Tayuyas Augen noch größer und ungewöhnlich rund und sie meinte nur: „Wirklich?!“ mit einer schon piepsigen Stimme. Dann fing sie an Shika halb tot zu knuddln und von oben bis unten abzuschlabbern.

Shika war das alles zu blöd und er lies sie einfach, mit den Worten „So viel zum Thema ‚Ninjas are Intelligent‘ ...“ fallen.

Sasuke war derweilen wieder in sein Haus gegangen, da er ja hier nichts mehr zu tun hatte und lies Shika mit Tayuya allein.

Dieser fand das gar nicht toll und meinte nur: „Also, wenn das jetzt erledigt wäre, kann ich ja gehen.“ „Nein! Bleib doch noch, Shikamaru-kun.“

//Oh Mann, noch eine ... hört das auch mal wieder auf?//

„Ich hab doch keinen Ort, wo ich heute Nacht schlafen kann, darf ich mit zu dir kommen?“ Shika schaute sie nur genervt an und meinte darauf: „Aber nur wenn du mich nicht nervst und mich in Ruhe lässt, ach ja, unser Haus ist klein ... man, wie mühsam.“ Tayuya die immer noch auf dem Boden saß, sprang jetzt auf und sagte lächelnd: „Danke, du bist der beste.“ (Tayuya, bist du krank? ôO)

„Ja, ja ... schon gut.“ //Wie nervig ...//

So gingen sie zu Shika nach Hause, und klingelten.

Shika hatte mittlerweile schon wieder den Grund vergessen, warum er eigentlich zu Sasuke gegangen war, nur eins wusste er, es war anstrengender als er gedacht hatte, die rot Haarige zu ignorieren, er war ja einiges von Ino gewöhnt, aber diese Frau hatte so eine Art an sich, die Aufmerksamkeit auf sich zog und ihn fast wahnsinnig machte. Eigentlich war er ja mit seinen eigenen Gedanken beschäftigt, aber jetzt konnte er sich nicht mehr konzentrieren und war noch schlechter drauf als vorher.

Sie klingelten noch mal und da machte dann jemand auf.

Die Blicke der Person in der Tür und Tayuya trafen sich und Shika lief ein Eiskalter Schauer über den Rücken.

So, des war schon das vierte Kappi ^^

Bitte kommis schreiben.

NYA *knuddl*